

Heubach, den 16.10.2021

Anpassung der Maskenpflicht ab dem 18.10.2021

Sehr geehrte Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

gestern Nachmittag erreichte uns das lang erwartete Schreiben zur neuen Corona-VO Schule. Darin finden sich nun Konkretisierungen unter anderem zur Maskenpflicht. Hier das wichtigste in Kürze:

- Für die Grundschüler gilt künftig im Klassenzimmer keine Maskenpflicht mehr.
- In den Klassen 5 bis 10 muss die Maske beim Bewegen im Raum getragen werden, darf aber am Platz abgenommen werden.
- Sollte es in einer Klasse einen bestätigten Corona-Fall geben, gilt an den folgenden fünf Schultagen wieder die Maskenpflicht.

Bitte geben Sie ihren Kindern aber dennoch auch künftig einen Mund-Nasen-Schutz mit in die Schule. In vielen Bereichen des Schulhauses muss auch ab Montag weiterhin eine Maske getragen werden.

Sollten Sie Fragen hierzu haben, stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Thorsten Krischke

